



LE METROPOLITE HILARION DE VOLOKOLAMSK A RENCONTRE LE NOUVEL AMBASSADEUR DE COLOMBIE EN RUSSIE

Le 15 décembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le nouvel ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la république de Colombie en Fédération de Russie, Alfonso Lopes Caballero. L'archiprêtre Sergui Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, prenait part à cette rencontre.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli son hôte. A la demande de ce dernier, le président du DREE a parlé de la croissance et du renforcement de la position de l'Église orthodoxe russe durant les dernières décennies, ainsi que de la vie actuelle de l'Église en Russie et de ses contacts fraternels avec les Églises orthodoxes locales.

Pendant la suite de l'entretien, qui s'est déroulé dans un climat chaleureux, le métropolite Hilarion s'est arrêté sur la vie des fidèles orthodoxes russes, expatriés en Colombie, et sur la présence de l'Église russe dans ce pays.

A la fin de la rencontre, le président du DREE a offert un souvenir au diplomate colombien.